













## APARTAMENTO PLANTA BAJA 4 DORMITORIOS 5 BAÑOS EN NUEVA ANDALUCÍA

Nueva Andalucía

REF# R5037205 - 2.750.000€

4	5	215 m <sup>2</sup>	100 m <sup>2</sup>
Beds	Baths	Built	Terrace

Elegante apartamento de 4 dormitorios en planta baja elevada con vistas panorámicas al mar en Les Belvederes, La Cerquilla, Nueva Andalucía Ubicado en la prestigiosa y pintoresca urbanización de Les Belvederes en La Cerquilla, Nueva Andalucía, también conocida como el Valle del Golf de Marbella, este impresionante apartamento en planta baja elevada ofrece una singular combinación de diseño elegante, acabados de alta gama y vistas impresionantes. Rodeado de algunos de los mejores campos de golf de la Costa del Sol, y a un corto trayecto en coche de Puerto Banús y las doradas playas de Marbella, la ubicación es ideal para quienes buscan tranquilidad y comodidad. Este apartamento, bellamente renovado, se distribuye en una sola planta y cuenta con cuatro amplios dormitorios, todos con elegantes baños en suite, además de un aseo de invitados. Cada detalle ha sido cuidadosamente diseñado y ejecutado con los más altos estándares. El interior exhibe un estilo refinado, combinando un diseño atemporal con la sofisticación moderna. La cocina, hecha a medida y fabricada con materiales de primera calidad, está equipada con electrodomésticos Gaggenau de última generación, que ofrecen funcionalidad y una estética elegante. Su diseño abierto se integra a la perfección con el comedor y la sala de estar, creando un ambiente luminoso y acogedor. Toda la propiedad está cubierta con suelos de madera de roble natural, complementados con muebles de alta gama de Alexandra Collection y acabados de diseño personalizado,



incluyendo la elegante grifería y grifería Gessi. Un completo sistema domótico (tecnología de hogar inteligente) garantiza comodidad y control al alcance de la mano, permitiéndole gestionar la iluminación, la climatización y la seguridad desde cualquier lugar del mundo. Una de las características más destacadas del apartamento es su amplia y soleada terraza, que ofrece vistas panorámicas al mar Mediterráneo y a los exuberantes paisajes circundantes. Es el lugar perfecto para cenar al aire libre, relajarse o recibir invitados durante todo el año en el cálido clima de la Costa del Sol. Los residentes de Les Belvederes disfrutan de acceso exclusivo a una piscina comunitaria climatizada, todo ello rodeado de jardines comunitarios cuidadosamente cuidados, además de gimnasio, sauna y pistas de tenis privadas. La urbanización cerrada ofrece seguridad las 24 horas, lo que proporciona tranquilidad y un alto nivel de privacidad. Esta propiedad es la opción ideal para familias que buscan una escapada vacacional inolvidable o un hogar permanente en una de las comunidades más codiciadas de Marbella. Con su inmejorable combinación de ubicación, vistas y diseño, este apartamento es una verdadera joya en el corazón de Nueva Andalucía.



















## silver**sea**































## silver**sea**































## silver**sea**













